
 

 

  

 

 

 

 

長いと思った夏休みがあっという間に終わり、２学期が始まりました。夏休み中大きな事故等もなく

無事子どもたちを学校に迎えることができたことをうれしく思っています。ありがとうございました。 

９月になってもほとんど毎日真夏日で、暑さはおさまりません。せっかくの休み時間なのに

WBGT(暑さ指数)が３１を超え、外で遊べない日もありました。コロナ第７波では感染者数が減少傾向

にあるようですが、校内ではまだまだ感染対策が必要です。暑さ対策に加え、コロナ対策にも気を配り

ながら、安心で安全に学ぶ環境を整えて参ります。 

また、２学期は「実物から学ぶ」「体験から学ぶ」「ふれあいから学ぶ」学習の機会が多くありま

す。ミシンの学習ボランティアさんに教えてもらったり、校外学習に行ったり、学習発表会を経験した

りと、学校でしかできない学びがたくさんあります。子どもたちが目を輝かせ、喜んで取り組むこれら

の学習をしっかりと充実させていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責  校長 

学校通信  No.２１５ 

校 章 令和 4年９月号 

半田市のＨと小学

校の小を表現し，

子どもたちが両手

を広げて大空に向

かって力強く飛躍

する姿 

9月22日(木)に児童会役員選挙が行われ

ます。それに先駆けて、立候補した 12 名

の 4 年生から 6 年生の子どもたちが、昼放

課に２階ホールで立ち会い演説をしまし

た。 

どの立候補者も、さくら小学校を今より

もっとよくしたいと、いろいろな公約を発

表していました。誰が当選しても、さくら

小を代表してがんばる児童会役員としてが

んばってくれるだろうと思う演説でした。 

児童会役員選挙 

児童会活動では、よ

りよい学校生活のた

めに協力して問題を

解決しようとする自

主的・実践的な態度

を育てます。その活

動の中心となるのが

児童会役員です。 

将来の有権者として、主体的に選挙に参

加し自分たちの生活をよりよくしようと

いう姿勢を育てます。誰でも立候補で

き、自分たちの代表を自分の手で選ぶこ

との意味を考えさせたいです。 

始業式 校長の話(抜粋) 
「成功の反対はチャレンジしないこと」 

目標をもって努力してもその目標が実現できるかどうか

は分かりません。目標によっては実現できない可能性の方

が大きいこともあります。しかし、そう思って最初から目

標を持たない、何もしない、チャレンジしなければ絶対に

目標に到達することはできません。絶対に成功しません。

でもチャレンジし続ければ、目標がかなわなくても、少し

ずつ自分が成長することができるのです。 

２学期は、一年で一番長い学期です。社会見学や学習発

表会など楽しい行事もあります。ぜひ、目標に向かってチ

ャレンジを積み重ねていく学期にしてください。勇気を出

してチャレンジすることで、うまくいかないことや傷つく

こともあります。だからこそ、自分が成長することができ

ます。先生たちはみんな、さくらキッズの皆さんのチャレ

ンジを応援します。2 学期の終わりに、自分は目標に向か

ってこんなチャレンジをして、こんなところがうまくいか

なかったけど、ここはよかったよ、と言えるような 2 学期

になるように、チャレンジし続けていきましょう。 

 

９月１３日、４年生を対象にセントラ

ル愛知交響楽団の方にお越しいただき、

アウトリーチ授業を行いました。この授

業は子どもたちがいつも勉強している音

楽室で、近い距離で生の演奏を聴き、音

楽の美しさや良さをより身近に感じ、芸

術を楽しむ心を育てるのがねらいです。 

バイオリン、ファゴット、ホルンの生

演奏にうっとりし、楽器の説明にへえ～ 

と驚き、クイ 

ズを楽しみ、 

と本物に触れ 

た１時間でし 

た。 

セントラル愛知交響楽団 
アウトリーチ授業 



『がんばった光の舞』  岩田 花奈 

 私の思い出に強くのこったのは光の舞です。光の舞

は、私をふくめて４人でやりました。本番では、少しき

んちょうしました。でも、４人で練習していた時を思い

出すとなんだかきんちょうがほぐれていき、力をはっ

きすることができました。 

 

『心にのこった光の舞』  数坂 梨依沙 

 私は、他のグループの光の舞を見て「きれいだな」「す

ごいな」と思いました。自分のグループの順番がきてや

ってみたら、トーチぼうが重く感じました。きんちょう

していたからかもしれないれど、楽しい思い出がつく

れました。キャンプで一番心にのこりました。 

 

『ハイキング』  斉 英皓 

 みんなで行ったハイキングはとても楽しかったし、

自然の中を歩くのはすごく気持ちよかったです。でも、

すごくあつかったです。それと歩きつかれました。それ

でも、もう一度いきたいなと、思えました。 

 

『みんなでつくったカレー』  佐伯 慧 

 わたしが一番楽しかったことは、飯ごう炊さんです。

なぜなら１つのはんを２グループに分けて、１つのグ

ループは一生けんめい火をおこしてご飯をたいたり、

もう１つのグループはけがをしないように野菜や肉を

切ったりして、とても楽しかったです。みんなで協力し

てつくったカレーはとてもおいしかったです。 

 

『キャンプファイヤー』  長坂 愛海 

 私の思い出にのこったのは、キャンプファイヤーで

す。理由は、みんながんばったからです。手品とダンス

チームが、おもしろかったです。光の舞も、思ってた以上にキレイでした。またみんなとやりたい

なと思いました。 

 

『楽しかったキャンプファイヤー』  日高 隼人 

 ぼくは、キャンプファイヤーに火をつける役わりがありました。火のついたぼうを持つとき、ち

ゃんと手をのばさないといけないとか、セリフをみんなに聞こえるように大きな声で言う練習をし

ました。本番のときは、きんちょうしたけど、ちゃんとできたのでよかったです。 

 

『キャンプファイヤーの思い出』  茂呂田 花音 

 私は、グループの発表で学校の七ふしぎをはっぴょうしました。私は、ナレーター役で、きんち

ょうしましたが、勇気を出して言いました。しゃべってみると、全然緊張しませんでした。だから

私は、これからも勇気をもって発表ができるようになりたいです。 

 

１０月の行事予定 
 

日 曜 学 校 行 事 

1 土  
2 日  

3 月 
朝会 
食に関する授業(４年) 

4 火  
5 水 チェリークラブ(高学年) 
6 木 ５時間授業（４～６年） 
7 金 ５時間授業（３～６年） 
8 土  
9 日  
10 月 スポーツの日 
11 火 ダスキン出前授業（１年） 
12 水  
13 木 ⑥クラブ 
14 金 PTA 役員会・実行委員会 
15 土  
16 日  
17 月 ⑥代表委員会 

18 火 
⑤⑥２０周年記念授業 

（アイプラザ半田） 
19 水 チェリークラブ（低学年） 
20 木 校外学習 

21 金 
令和５年度新入学児童就学時
健康診断 

22 土  
23 日  
24 月  
25 火 修学旅行（６年） 
26 水 就学旅行（６年） 
27 木 ⑥委員会 
28 金  
29 土  
30 日  
31 月  

 
  

 
  

   

   

   

   

   

   


